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～ 第九回運営委員会 ２月２４日開催 ～ 

 

１． 会長挨拶

今年度、最後の運営委員会になりました。運営委員会の皆さん、常任委員の皆さんにとって、あっという

間の１年、もしくは長い１年だったでしょうか。ともかく皆さんにとって実りの多い１年であったならば喜

ばしいことと思っています。１年間、ご協力いただき本当にありがとうございます。 

 ３年生は、高校の入学試験が終了しました。公立高校を受験した生徒は合否の発表を待つ、落ち着かない

時期だと思います。しかし、それぞれの志望校に向けて積み重ねてきた努力を発揮し、やりきった充実感で

いっぱいなのではないでしょうか。１、２年生は定期テストが終了しホッとした面持ちとともに、次の学年

へのステップを踏み出そうとしているところでしょう。 

 さてＰＴＡでは今年度から、次年度の常任委員の選出を本年度内に行うことになりました。立候補に満た

ない委員会は、役員会立会いのもと校長先生によるくじ引きで選出され、本日午後、選出された新委員の皆

さんと現・正副委員長の顔合わせを行います。会員の皆さまには、Google form での入力等、選出にご協力

いただき、大変ありがとうございます。 

 昨年４月。少しでも子どもたちや学校のお役にたてれば、という思いで走り出した役員会でした。不備な

点も多々あったと思いますが、校長先生をはじめ先生方、運営委員、常任委員の皆さまに助けられ、そして

何より会員の皆さまに支えられ、無事に１年を終えようとしています。役員一同、心より感謝申し上げま

す。 

２． 学校から 

３年生は高校入試が無事に終わり。生徒も保護者の皆様もどきどきしながら合格発表を待っているところ

だと思います。卒業式まであと 10日になりましたが、心配されたコロナやインフルエンザの流行も現在の

ところ感染拡大は起きていません。PTA の役員、委員の皆様には本当に１年間お世話になりありがとうござ

いました。２月には各学年学級委員さんの主催で懇親会や感謝の会を開催していただき、花いっぱい運動で

は校外委員さんにお世話になりました。私も教師になりたての頃は自分のことに精いっぱいで PTA の存在

の意義の大きさに気付けませんでしたが、経験を積めば積むほど PTA の活動の意義や大切さを実感するよ

うになりました。もえぎ野中に来て２年目になりますが、今その思いがピークにあります。これからも PTA

が保護者の皆様と学校が顔の見えるつながりを保ちながら生徒のため、学校のために協力できる場となるこ

とを願っています。 

 

今年度は、エレベーター設置工事、正門の電子錠等の学校施設修繕がされました。来年度は、プールサイド

の床や壁面の改善工事、本校屋上に太陽光発電設備（再生可能エネルギー等導入事業）の調査が始まりま

す。 
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１学年学級委員会 

・1/20常任委員会開催 

 

広報委員会 

・1/20常任委員会開催 

  ３校チェック、部数の確認、ロッカー整理 

・1/23校了 ・2/2納品  

・2/3配布作業、反省、今後に向けて話し合い 

２学年学級委員会 

・1/20常任委員会開催 

   親睦会の出欠票集計 出席１９欠席７４ 

              未提出４５ 

   親睦会で使用するものの準備 

   コサージュケースのラベル貼り 

   必要数をクラス、教職員、役員用に仕分け 

・2/3親睦会開催 第９回常任委員会開催 

          １年間の振り返り 

成人保健委員会 

・１/20 常任委員会開催 

    交通費精算  

 

３学年学級委員会 

・1/20常任委員会開催 

   感謝する会出欠票回収、集計 

招待状、先生方へ配布、打ち合わせ 

・1/24感謝する会打ち合わせ  

会場変更、シナリオ作成 

・2/2メッセージカード印刷、シナリオ作成 

・2/3贈り物の菓子購入 

・2/13打ち合わせ、準備 スライド作成等 

・2/17メッセージカード配布、説明、 

リハーサル 

・2/18卒業式花束９束予約 

・2/22感謝する会開催 メッセージカード回収 

校外委員会 

・1/20常任委員会開催  

   花いっぱい運動確認 

   花苗発注 

・2/22花いっぱい運動２  

プランターに花を植える 

 

選挙世話人会 

・2/24第６回選挙世話人会開催 

 

３．主な行事予定 

 3/2 百人一首大会（１年）          3/17 平和学習講話（２年） 

    特別時間割（２年）           3/20 スポーツ大会（１年） 

    ディズニーシー卒業遠足（３年）         特別時間割（２年） 

 3/3 特別時間割（１年）           3/2２ 特別時間割（１年） 

    百人一首大会（２年）              スポーツ大会（２年） 

 ３/8 第４１回卒業証書授与式         3/24 修了式 

 

４．役員会報告 

 1/20 運営委員会終了後、常任委員選出メール配信 2/7 常任委員選出者未提出の方へお手紙再配布 

 1/23 常任委員選出メール再送          2/10 出欠票回収 

 1/27 常任委員立候補及びくじ引き対象者選出   2/20 青葉区 P連、新役員選考会、出席 

     校長先生にお願いし、くじ引き実施     2/21 三校交流会（市ヶ尾小にて開催）参加 

     選出者へのお手紙配布作業 

 2/3  合同委員会の出欠票回収 

 

５．各委員会の活動報告 

 

 

    親睦会当日段取り準備等確認 

    佐久美先生と相談、確認 

・1/30 最終人数確認 保護者２９名先生９名 

・2/3親睦会開催 常任委員会開催 

         １年間振り返り 
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６．会計より 

交通費精算しました。 

 

7．令和５年度 常任委員選出 「合同委員会」について 

2/24 選出された常任委員さんに集まっていただき、合同委員会を開催しました。 

各委員会で、正、副委員長を決め、内容の引継ぎや連絡先の交換をしていただきました。１年生の委員

が選出され、担当の先生が決まってから各委員会の始動となります。年度内に引継ぎを行うことで、ス

ムーズな活動を目指します。 

 

８．その他 

令和４年度の運営委員会は今回で最後となります。 

コロナ過前にできていたイベントが再開され、初めてのことばかりでしたが、皆様のご協力があって、

無事に運営することが出来ました。 

１年間ご協力いただき、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

運営委員会とは・・・校長先生、副校長先生、教務主任の先生、地域コーディネーター、
役員・各委員会の正副委員長で構成されています。運営委員会は、
毎月１回開催され、どなたでも傍聴することができます。 

 
 

一年間、ありがとうございました。 


